



# EL CABALLITO

## El PAN va contra la vida eterna de la chiquillada en la CDMX

:::: Nos platican que es una decisión tomada: el Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México impugnará ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) lo que votó la mayoría de Morena y sus aliados en el Congreso capitalino y ya fue publicado en la *Gaceta Oficial*, con el aval de la Consejería Jurídica del gobierno, la cláusula para transferir votos si es que los partidos políticos van en coalición electoral. Nos dicen que desde el escritorio del dirigente azul capitalino **Andrés Atayde** se prepara la acción de inconstitucionalidad que va contra esa modificación a las reglas electorales. Así que todavía habrá materia que discutir en el Legislativo local.



ESPECIAL

Andrés Atayde

## El negocio fructífero del PVEM y PT en el Edomex

:::: Nos dicen que no hay que irse con la finta con los números. El crecimiento en el porcentaje de votación que tuvieron el Partido Verde Ecologista de México, cuyo dirigente es **José Couttolenc**, y el Partido del Trabajo, **Óscar González**, en el Estado de México, nos explican, fue porque iban en candidatura común con Morena. ¿Esto qué quiere decir? Pues que el logo era uno sólo y el voto se dividía en tres, según consta en el acuerdo que firmaron los tres partidos. Según los documentos, los primeros nueve puntos porcentuales se dividían de forma equitativa, pero a partir del siguiente punto ya era proporcional y los morenistas llevaban mano. Cuando esto se avaló, los aliancistas reclamaron que era transferencia de votos.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

José Couttolenc

## Y Sheinbaum cierra el evento de pevemistas, ¿habrá sorpresas?

:::: Luego de que se desató la carrera por la candidatura de Morena a la Presidencia de la República, nos recuerdan que la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, acudirá a la Convención Nacional del Partido Verde Ecologista de México este miércoles. El encuentro, en Santa Fe, busca contar con una plataforma medioambiental para 2024, por lo que se ha invitado a otras *corcholatas*, pero hoy estará doña Claudia. Algunas voces nos dicen que podría haber más de uno que muestre su simpatía por la mandataria, como lo ha hecho el líder de diputados pevemistas **Jesús Sesma**, quien ha dicho que va con ella.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jesús Sesma